

Rencontre Interreligieuse

Visite du doyenné de Mgr Leborgne

Dimanche 16 janvier 2022



Ce dimanche 16 janvier, la visite du doyenné de la Gohelle par Mgr Leborgne était ponctuée d'une rencontre interreligieuse. Avec Morgan Gallet, imam dans les Hauts de France, formé à l'Institut Mohammed VI de Rabat, et une assemblée composée de chrétiens et de musulmans, l'évêque a pu échanger sur la contribution du croyant dans la société actuelle.

Mgr Leborgne a dit son émotion après avoir vécu ce temps d'écoute mutuelle et de fraternité universelle.

Ci-après, verbatim de cette soirée auquel vous verrez qu'il n'est pas toujours évident d'attribuer un auteur, tant les messages étaient en syntonie de part et d'autre.

- « L'amour est la plus haute forme de la politique. »
- « Notre foi nous pousse à nous investir et à être des citoyens actifs qui apportent une contribution positive à la société. »
- « Nous ne devons pas avoir peur de nous engager et de nous salir les mains. Ce sont seulement les compromissions que l'on doit fuir, pas les compromis. »
- « Contribuer au bien-être de la société, c'est un devoir citoyen, mais pour nous en tant que croyants, c'est aussi un devoir religieux. C'est un acte de dévotion, de spiritualité active, une façon pleine et entière de vivre notre foi. »
- « C'est le principe de l'espérance qui guide le croyant dans son rapport au monde. Ce principe va à l'encontre du repli sur soi et du désengagement. »
- « Si nous sommes convaincus que tous les hommes sont les enfants d'Adam et Ève, il nous faut être les premiers défenseurs de cette fraternité universelle. »

[Maison Nicodème](#)

Article publié par [Chantal Erouart](#) - • Publié Lundi 17 janvier 2022